
令和３年度 学校評価（保護者回答）集計 １２月実施   回答者（３８０名）

4 3 2 1
1 47 48 4 1
2 60 37 2 1
3 45 49 5 1
4 46 46 8 1
5 66 31 3 0
6 54 43 3 3
7 48 41 8 2
8 63 33 2 2
9 51 43 4 2
10 61 36 3 1
11 60 32 7 1
12 45 44 10 1
13 39 40 17 3
14 55 36 7 2
15 37 48 14 2
16 39 42 18 1
17 59 36 4 1
18 43 41 13 3
19 16 37 37 10
20 67 20 10 2

〈結果〉
〇学校に関する５項目では、令和元年からの経年比較でみると、毎年９割を越える高い水準で推移している。
〇2,5項目の「学校の雰囲気の明るい」や、「環境美化に努めている」では、97％と最も高い数値がでている。
〇2領域の職員に関する５項目では、前年度と比べると全て上昇している。
〇７項目目の「保護者との連携を密にして対応している」では、前年度から３％上昇しているが、９割には達成していない。
〇３領域の子どもに関する５項目は、ほとんど前年度の数値と変わっていない。その中で、8割を越えていないのは、13項目
 「家庭学習に進んで取り組んでいる」である。
〇４領域の保護者に関する５項目では、16,17,19の項目で前年度と比べプラス評価が減少し、マイナス評価が上昇した。
〈考察〉
〇学校や職員の項目が高い数値であるのは、教員1人1人が児童、保護者、地域に向けた各種取組について十分理解し、実践に

〇３領域の家庭学習の取組が減少しているのは、家庭学習強化月間の取組が十分ではなかったと思われる。
〇４領域の授業参観の参加や、ＰＴＡ活動の参加が令和２年度から２年連続数値が減少しているのは、新型コロナ感染防止
 対策の観点から、行事や授業参観の中止や活動自粛の影響が出ていると思われる。
〈改善策〉
□保護者の学校参加の機会を増やすために、来年度は授業参観やＰＴＡ活動の計画をできるだけ通常にに戻していけるよう
 に計画中である。
□13項目の「児童の家庭学習の取組」や18項目の「保護者の家庭学習を確認する」は関係性が高く、学校の持つ目的やねらい
 を児童や保護者とも共有していくことで、児童の意欲を喚起させ主体的に取り組めるようにしていきたい。

（各評価は％表示）
質問項目・評価

学

校

学校の教育方針を分かりやすく伝えている。
雰囲気は明るく、学校に行きやすい。
基礎学力の定着・学力の向上に力を入れている。
不審者や事故防止等の安全対策に配慮している。
清掃や環境美化に努めている。

先

生

授業を工夫して進めている。
保護者との連携を密にして対応している。
安心・安全で居心地のよい学級づくりをしている。
悩みや困りに対し、適切に対応している。
子どもの能力や努力を適切公平に評価している。

子

ど

も

学校へ行くのを楽しみにしている。
授業が楽しく分かりやすいと言っている。
家庭学習に進んで取り組んでいる。
友達の事や学校でのできごとをよく話す。
目標、夢や希望をもって生活している。

 
〈保護者のご意見・ご要望〉

保

護

者

授業参観や行事に積極的に参加している。
基本的な生活習慣づくりに努力している。
家庭学習や宿題を確認している。
ＰＴＡ活動に積極的に参加している。
徒歩登校をしている。

 つなげているからだと思われる。また、清掃や環境美化については、委員会活動など児童の主体的な活動によるところが大きい。

・他の学級との差を感じる学年間で連携をとってほしい。（宿題の出し方など）
・いじめや暴力の対応、児童への励ましの声かけ（自己肯定感が高まるように）

・不審者や事故防止の安全、安心対策をもっと配慮してほしい。

・授業改善（キャリア教育、心の教育 体育の授業ダンスやヨガ） ・児童と先生の会話を増やしてほしい。
・地域人材等の活用（不登校児童や精神的に不安を抱える児童のケア）
・授業参観や行事をふやしてほしい。 ・オンラインで授業風景の視聴や工夫

・毎日、学校に楽しそうに行っているので、それだけで十分にありがたいです。
・いつも丁寧なご指導に感謝します。これからもよろしくお願いします。
・コロナ禍での工夫した行事は、以前よりもスムーズで良い。
・保護者が参加するイベントの連絡をもう少し早めに知らせてほしい
・プリント等で今後も学級や、学校の運営等の連絡を引き続きお願いします。

（環境整備について）・外トイレ修繕 ・渡り廊下 ・樹木の剪定 ・バリアフリーの希望 ・階段の外灯
          ・階段の手すり ・通信設備の改善 ・空調設備 ・校舎見取り図の設置
          ※市教委に継続して要請していきます。

・ペーパーレス化を行い、職員の負担も減ると思う。 ・お花を増やしてほしい。
・漢字検定、英語検定等を学校で受けられるようにしてほしい。
・学校施設を生涯学習の場として活用促進やホームページの更新
・コロナ禍で体調不良で休むと他の兄弟まで休むと学習の遅れが気になる。
・部活動関係、練習時間の守る。コロナ禍における活動制限。
・古島門から帰る児童が少ないので少人数でも集団下校できるようになればと思っています。


